

要望事項 (優先順位 2)

岩倉南公園の遊具の設置

要 旨

岩倉南公園は、付近で最も広く、高木が茂って緑陰もあり、大小の遊具が揃っているうえ、少年野球やサッカー教室が開くことができるスペースもあり、大変恵まれた気持ちのいい公園です。ところが、最近になり古くなった遊具が更新され、木製のやぐら風ジャングルジムが撤去され、小ぶりの三角錐状のロープよじ登り遊具が設置されました。結果として、小さな遊具が点在する公園になってしまい、小学校高学年には不評です。

そこで、今回の撤去で生まれた十分なスペースに、小学校高学年の子どもたちも満足できるような大型の遊具の設置を要望いたします。

回 答
(建設局)

かつて岩倉南公園には、幅広い年齢層の子どもたちが楽しめる大型遊具を設置させていただいておりました。

しかし、遊具の老朽化が進行していたため、安全面の配慮からやむなく撤去させていただき、その代替えとして、小さなお子様にも楽しんでもらうスイング遊具や小学生にも楽しんでもらえる三角錐状のザイルクライム、大人の方も御利用いただける健康遊具など幅広い年齢の方に利用していただける遊具を設置させていただいたところで、岩倉南公園は周辺の公園に比べて、遊具等が充実している状況でございます。

御要望いただきました大型遊具の設置につきましては、遊具の利用状況や周辺の公園における遊具の設置状況などのバランスも考慮して、検討してまいりますので、御理解と御協力を賜りますよう、お願いいたします。